

Medical Center | Community Health Centers | Public Health | Behavioral Health

## PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

## Contacto:

Kerri S. Mabee Portovoz Sistema de Salud de la Universidad de Riverside Tel: 951.467.7542 | Correo: k.mabee@ruhealth.org

## El Colegio Americano de Cirujanos reconoce al RUHS – Medical Center por sus sobresalientes resultados en atención quirúrgica

**RIVERSIDE, CA (26 de noviembre de 2025)** – El Riverside University Health System – Medical Center (RUHS – MC) fue reconocido por brindar atención quirúrgica excepcional por el Colegio Americano de Cirujanos (ACS), una prestigiosa asociación profesional médica de alcance nacional.

Este es el segundo año consecutivo en que el Centro Médico es reconocido por lograr resultados meritorios en la atención de pacientes quirúrgicos en dos categorías posibles: la categoría de "Todos los Casos" y la categoría de "Alto Riesgo", que incluye únicamente los casos de mayor riesgo.

De más de 600 hospitales participantes, RUHS fue uno de solo 76 que alcanzaron la categoría meritoria, 51 de los cuales se encuentran en Estados Unidos.

La designación fue otorgada por el Programa Nacional de Mejora de la Calidad Quirúrgica (NSQIP, por sus siglas en inglés) del ACS, un programa impulsado por datos que busca mejorar la calidad quirúrgica.

"En RUHS - Medical Center nos esforzamos por ver a los pacientes recuperarse rápidamente, regresar a sus vidas y familias y disfrutar de una mejor calidad de vida", dijo el Dr. Raul Coimbra, Jefe de Cirugía de RUHS-MC. "Este premio refleja el increíble compromiso del Centro Médico con una atención quirúrgica de alto nivel para los pacientes del Condado de Riverside y más allá."

Como parte del programa, los hospitales monitorean los resultados de procedimientos quirúrgicos tanto de pacientes hospitalizados como ambulatorios y envían los resultados al ACS para su análisis.

El ACS utiliza luego dos fórmulas diferentes para desarrollar puntajes compuestos para las categorías de Todos los Casos y Alto Riesgo, tomando en cuenta ocho áreas clínicas diferentes: mortalidad, eventos cardíacos, neumonía, intubación no planificada, uso de ventilador por más de 48 horas, insuficiencia renal, infecciones del sitio quirúrgico y infecciones urinarias.

Para obtener más información sobre el Programa Nacional de Mejora de la Calidad Quirúrgica del ACS y para ver la lista de hospitales reconocidos, <u>visite este enlace</u>.

Para obtener más información sobre la atención quirúrgica en RUHS, visite www.ruhealth.org/surgeries.

## Acerca de Riverside University Health System

Riverside University Health System (RUHS) incluye un Centro Médico de 439 camas en Moreno Valley, California; 14 Centros Comunitarios de Salud Calificados Federalmente; y los departamentos de Salud Pública y Salud Conductual. RUHS es el proveedor de seguridad pública del Condado de Riverside, ofreciendo atención de alta calidad y centrada en el paciente. Con más de 8,000 empleados y más de 125 años de experiencia, RUHS mantiene su compromiso y legado de brindar atención excepcional y compasiva con un enfoque en la salud pública, la salud conductual, el bienestar comunitario y la educación médica. Visite ruhealth.org para obtener más información.